

# Gore entregó numerosos vehículos a la Policía Marítima

**SEGURIDAD.** Por primera vez la institución dependiente de la Armada recibe un aporte de esta naturaleza con recursos regionales por más de \$1.000 millones.

Cristián Rojas M.  
cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

Por primera vez, la Policía Marítima recibió 19 vehículos motorizados para desarrollar su labor en las costas de la región, gracias a un proyecto financiado con recursos aprobados por el Consejo Regional (Core) de Valparaíso, cuya inversión ascendió a \$1.001.013.520.

La iniciativa presentada por la Dirección del Territorio Marítimo (Directemar) de la Armada de Chile comprendió cuatro motos acuáticas con pontones de rescate y carro de transporte (\$220.260.827); cuatro cuatrimotos y carro de transporte (\$130.000.003); nueve camionetas doble cabina 4x4, con sistema de alerta luminosa y sonora (\$529.491.690); y dos minibuses para 17 pasajeros más conductor (\$121.261.000).

El comandante en jefe de la 1ª Zona Naval, contraalmirante César Delgado, indicó que "los vehículos serán distribuidos entre las Capitanías de Puerto y Gobernaciones Marítimas de la región, además del sector de Juan Fernández, lo cual nos va a permitir contribuir a incrementar la seguridad en el borde costero".

## "UNA MUY BUENA SEÑAL"

Destacó que este aporte "es una muy buena señal de parte del Gobierno Regional, de la conciencia marítima, que es un concepto que engloba muchas cosas. La Policía Marítima tiene un rol fundamental y en el último tiempo hemos logrado un aumento en su dotación, para los más de 6 mil kilómetros de costa que tiene Chile, incluyendo los



LOS VEHÍCULOS SE DISTRIBUIRÁN EN EL CONTINENTE Y JUAN FERNÁNDEZ.

**9 camionetas, dos minibuses, cuatro motos acuáticas y cuatro cuatrimotos** entregó el Gobierno Regional.

territorios insulares".

Consultado sobre las labores de fiscalización, Delgado indicó que "todos los días encontramos personas cometiendo delitos en el borde costero, en las playas, en los roqueríos, en distintos lugares. Eso es algo que se ejecuta todos los días, así como lo hace Carabineros día a día".

En cuanto a los ilícitos que se repiten con mayor frecuencia, precisó que "en general, en Chile los delitos que tenemos principalmente son el consumo de

alcohol en el borde costero. Muchas personas han sacado el ejemplo que en otros países sí se puede, pero nuestro mar no solamente es un mar que nos baña y que lo queremos, es un mar peligroso, hay que tener mucho cuidado respecto a eso, por lo tanto, una de las infracciones más comunes son el beber alcohol en las playas y en el borde costero".

Asimismo, puntualizó que "siempre hay detección de venta de droga. Son escalas menores, pero todos los días tenemos incautaciones de ese tipo, al igual que lo tiene Carabineros y la PDI, no es distinto a las otras policías".

Sobre cuáles son los sectores más complejos, Delgado señaló que "tenemos muchos lugares que son bastante peligrosos y no

**"Nos va a permitir contribuir a incrementar la seguridad en el borde costero".**

CA César Delgado  
Comandante en jefe de la  
Primera Zona Naval

**"En materia de seguridad nosotros hemos dado una prueba inequívoca de la mirada que tenemos".**

Rodrigo Mundaca  
Gobernador regional

voy a estigmatizar a ninguna playa en particular, pero claramente tenemos algunas que tenemos que mejorar la seguridad junto a Carabineros, que ya lo venimos haciendo desde el año pasado en donde permitamos que los turistas, los veraneantes, se encuentren seguros y de esa manera poder tener un verano tranquilo y que la gente lo disfrute".

## APORTE INÉDITO

Entanto, el gobernador regional y presidente del cuerpo colegiado, Rodrigo Mundaca, dijo que "en materia de seguridad nosotros hemos dado una prueba inequívoca de la mirada que tenemos con respecto al territorio. Hemos trabajado en infraestructura y equipamiento policial, pero además en la recuperación de espacios públicos. Una iniciativa de esta naturaleza (Policía Marítima) nunca se había realizado en la región".